



AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y's MEN'S CLUBS
TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANI EVER RIGHT



Kyoto Tops

Y'S MEN'S CLUB



Chartered
10th July 1994

4月号

第28巻
第10号
通巻320号

今西宏樹会長主題： < All fun, all the time >
～魅力あるクラブへ～

国際主題 Y's Men with the World 世界とともにワイズメン
アジア太平洋主題 Make a difference beyond the 100th 100年を越えて変革しよう
西日本区主題 Challenges for the future 未来への挑戦
羽ばたこう！ 2022年ワイズ100周年に向かって！
京都部主題 「人生は一度きり Part2」 ～ワイズライフで人生を謳歌しましょう！～

会長：今西宏樹
副会長：田頭邦彦
舞田智之
書記：石田博紀
鹿取俊志
会計：東剛士
倉卓也

聖句 父がなさることはなんでも、子もそのとおりにする。

ヨハネ 5:19

躍動するトップスクラブ

TOPSのバナーにはこまが三個配されています。TOPSのTOPとは独楽(こま)と言う意味もあります。こまは軸を中心に回転し自由に動き回る。回転しなければ、倒れてしまうものです。トップスクラブは止まる事なく躍動し続けると言う意味でもあります。



「いよいよ・まもなく・もうじき・・・」

次期会長 田頭邦彦

皆さんこんにちは、春ですね！5打数4安打1四死球の田頭です！
さて、3月も終わり桜の咲く良い季節となりましたね。1年で一番気分的にも良い時期でもあります。そんな中、第29期の会長として、ポチポチと準備に取り掛かっております。
この「トップスクラブ」に入会して早や11年が経とうとしており、この間いろいろな方にお会いでき今まで経験したことのないことを経験させていただき感謝しております。会歴としましては、入会した翌年にファンド委員長を務めさせていただき(ファンド委員長は計3回)、プリテン委員長2回、三役会計2回、そして今年度副会長と役漬けのクラブライフを送らせていただきました。そしてそして、「いよいよいつかは会長」の番がきましたよ。
クラブメンバーも入会時よりも倍増し大世帯となりましたね。これだけのメンバーを束ねて行くのは大変かと思いがちですが、そこはみなさん優秀な方々ばかりですので心配もしておらず、次の30周年に向け良きバトンタッチができればと考えております。ここ数年「新型コロナウイルス感染症」に世界全体が悩まされ、それに伴いリモートワークや諸会議もZoom開催など今までにはなかった新しい事が世の中に入ってきました。時代や社会環境の流れに沿って、これからのクラブ活動自体も見直して行くべきなんでしょうね。
まもなく6月には、西日本区大会が開催されます。クラブ上げてのバックアップ体制と新山理事の男泣き？を皆さん全員で協力仕合い、またひとつ今まで経験したことのない経験をメンバー揃って共有できれば最高かと思えます。勢いそのままに、今西会長からバトンを引き継ぎ私の期に入っていければなど感じております。今期も大事！西日本区大会も大事！次期も大事！今後も大事！そして、もうじき・・・です。また、例会を通してみなさんとお会いできることを楽しみにしております。

4月強調月間 RBM

国際統一事業、マラリア撲滅にご理解、ご協力、ご支援をお願いします

地域奉仕・環境事業主任 河原正浩(京都トップスクラブ)

例会出席		BFポイント	スマイル	ファンド	献血	
3 月 報 告	メンバー数 (広義会員4名含む)	62名				
	特別メネット	1名	現金 0円	3月 26,000円	3月現金 0円	3月 400cc
	出席メンバー	46名	切手 0円			
	メネット・コメント	0名				
	ゲスト	8名				
	メーキャップ	4名				
	出席率	81%	累計 0円	累計 151,000円	収益累計 470,285円	累計 4,800cc

西川研一弁護士講演例会(2月例会)

日時: 2022年3月9日
場所: ウェスティン都ホテル京都

河原信也Y's

皆様お世話になっております。今期YMCAサービス・ユース事業委員長を拝命しております河原信也と申します。3月西川研一弁護士講演例会にて基調講演を拝聴し自身の事業とクラブ活動と照らし合わせて考えてみました。題名は弁護士としてのメディア出演ということで、何故メディアに出演するのかという理由付けから始まり、ブランディング・身近に感じてもらう・専門家としての信頼・安心感からの最終的な後押し・採用面での若手の受皿等があげられていました。しかし、本来メディア出演の意思はなく、初オファーが来た際も目的達成のため仕方なく始められたそうです。しかしながら実際に出演されると、番組を制作される方々の熱量の凄さに感銘を受け、共に番組を作り上げた時の達成感まるで学園祭の時のような気持ちになれるとのことでした。本業との両立で厳しい状況も乗り越えながら活躍されているお話を聞いているとクラブ活動にも通ずるところがあると感じました。

トップスクラブの解釈としては、奉仕クラブとは、奉仕する為のクラブであると同時に奉仕出来る人になる為のクラブであることを意味します。この考え方が決め手となり、私は入会を決めました。入会から2年後の現在、Yサ委員長を拝命し、少しは奉仕出来る人になれたのかな?と日々自問しながら今期を過ごしております。規模の大小を問わなければ、クラブに入った事がきっかけで人の役に立ちたいと思う気持ちが高まった事実があり、その変化が事業において人間関係がスムーズになる事に繋がり、結果的に収益も上がる。具体的な数字に表す事は現状ではまだ難しいですが、感覚的にそのように感じており、今回の基調講演の感想にラップするものを感じ、想いを文面にさせて頂きました。

最後までご購入頂きましてありがとうございます。



卒業リーダー祝会

日時: 2022年3月13日
場所: 京都YMCA

今西宏樹会長

3月13日、三条YMCAの1階ロビーでリーダー祝会が開催されました。以前にYサ委員長をしていた時以来の参加になりました。Yサアワー例会をした時にも思ったのですが、リーダーをやる子は、本当にみんなしっかりしてるなと改めて思いました。一人ずつ感謝の言葉を述べていくのですが、やはり楽しいだけではなく辛い事も沢山あるようでした。そんな事を涙ぐみながら話しているのを見て、私も何度も泣きそうになりました。リーダーを経験することは、社会人になってから必ず役に立つと思いますし、これからの社会人生活を頑張ってもらいたいと思います。最後はみんな本当にいい笑顔をしていました。社会人になり、ワイズに入会してほしいものです。



京都プリンスクラブ35周年記念例会

日時: 2022年3月20日
場所: ザ・プリンス 京都宝ヶ池



京都トッパス経営塾

日時: 2022年2月24日
場所: GROVING BASEとZOOM

吉岡諒彦Y's



2月24日にトッパス経営塾が行われました。コロナ禍ということもあり会場定員は20名でしたが、zoomとInstagramでの同時配信にて八軒あやね氏に「SNSプロモーションとインフルエンサー」という内容で講演していただきました。インフルエンサーというのはSNSで沢山のフォロワーから支持されている影響力のある方です。

これからの時代、SNSで情報を発信していくことは必要不可欠です。SNSプロモーションをおこなうことにより自身の活動や事業のブランディング、認知拡大をすることができます。Facebook・Twitter・Instagram・TikTok・LINEの5大SNSは今や誰のスマホにも1つはダウンロードされている状況です。大手企業も続々とSNSマーケティングに参入しているというそんなSNSの状況をお話いただきました。

また、八軒氏をはじめとするインフルエンサーと上手く協力して自身の事業やサービスの認知をアップしていくインフルエンサーマーケティングのお話もしてくださいました。具体的な話まで聞けたのはとても貴重でありがたい事です。コロナ禍で以前のように対面での活動ができない今こそSNSに力を入れていくべきだと感じました。

SNSプロモーションとインフルエンサーマーケティングは使い方次第でメリットが沢山ありますが、どちらも始める際は慎重に自社のブランディングやターゲットを明確にして、プロモーションやインフルエンサーを起用することが大切です。これからどんどん変化していく時代に素早く対応していくためのスキルを学び、目を養っていく場がトッパス経営塾です。トッパスクラブメンバーの皆様、次回のトッパス経営塾もぜひご参加くださいね！

西日本区オンライン交流会

日時: 2022年3月26日
場所: ZOOM

的場幸生Y's

皆さんこんにちは、今期西日本区理事事務局を務めます的場です。

3月26日(土)に開催されました西日本区オンライン交流会に参加させて頂きました。ZOOM開催ということもあり西日本区のいろいろな地域から100名を超えるワイズメンズクラブメンバーが集まり交流する事ができました。

飲食OKという事もあり、時間が経過するごとにだんだんと酔いもまわり皆さん楽しく会話されておられました。新山西日本区書理事の挨拶に始まり、少人数に分かれての30分ほどのディスカッションが2回行われました。初めてお話する方と手酌で飲みながら会話させて頂きましたが、パソコンの画面越しではありましたが、ワイズメンズクラブに対してのいろいろと熱い思いであったり斬新な考えであったりを聞かせて頂きました。コロナ禍の状況により交流がなかなか難しい現状ですが、こういう時だからこそ交流の大切さを実感できる貴重な時間を過ごすことが出来ました。そして、皆さん6月の西日本区大会で会える事をとても楽しみにされておられました。



写真はFacebook 西日本区から抜粋

自己アピール



堀 早世

私は京都で左官業を営んでおります。祖父、父親から引き継ぎ私で三代目になります。左官とは建築業のなかのひとつの業種です。建築物の壁や土間の施工がメインですが左官が施工する仕事の種類はものすごくたくさんあります。代表的なものでは漆喰があります。有名なものは姫路城、別名白鷺城です。平成の大改修で屋根瓦を留める漆喰や城壁の漆喰が塗り替えられて真っ白なお城に生まれ変わったのが話題となりました。そのほかに皆さんが知っておられるのは土壁ではないでしょうか。昔はほとんどの建物の壁が土壁でした。竹をわら縄で編んで荒壁土を塗る。日本の住宅建築ではその工法が一般的でした。今でも築100年くらいの京町家の土壁を直して大事にして住まれている方もいます。その他にも土蔵やおくどさん。おくどさんは昔の台所には欠かせない存在でした。竈（へっつい）さんとも呼びます。古い学校にある手洗い場も左官仕事です。ピザ窯なんかも作ります。私たち左官職人で作られたものは大切に使われたら何十年何百年と後世に残っていきます。写真は私が公園で作った滑り台です。左官の研ぎ出しという工法で作られています。もしかしたら何十年何百年後に私の孫の孫や子孫がこの滑り台で遊ぶかもしれないなあ〜とロマンチックなこと考えてしまいます。これから心を決めてものづくりに精進していきたいと思います。



次期会長・主査研修会

日時： 2022年3月12日
場所： 大阪コロナホテルとZOOM



ウクライナ緊急支援募金

日時： 2022年3月27日
場所： 京都YMCA



1. ウクライナ緊急支援募金

ウクライナの避難民サポートのためにご協力をお願いいたします。

現地のウクライナ YMCA や近隣諸国の YMCA が支援をおこなっています。

○詳細 <http://kyotoymca.or.jp/?p=7863> または、QRコードから読み取ってご覧ください。



2. 4月からのボランティアリーダー募集

4月から、京都 YMC A でボランティアリーダーとして登録し、活動する大学生を募集いたします。

(自然体験学習、発達障がいのある子ども達の支援、サマーキャンプ・スキーキャンプ など)

○対象4年制大学の2022年度1回生、2回生もしくは短大や2年制以上の専門学校の1年生

○詳細 http://http://kyotoymca.or.jp/camp/?page_id=802 または、QRコードから読み取ってご覧ください。

○募集説明会

以下の日程の19時～20時に開催。

4月: 5日(火)、12日(火)、19日(火)、26日(火)

5月: 10日(火)、17日(火)、24日(火)

参加希望日時をお名前と合わせて ilovecamp@kyotoymca.org までお知らせください。



スケジュール 3・4月

4月 10日(日) さくらフェスタ
13日(水) 武田邦彦氏講演例会
17日(日) 京都部部会
23日(土) 彦根シャトー40周年記念例会
27日(水) 役員会

5月 7日(土) 京都パレスクラブ50周年記念例会
10日(火) CATT合同例会
17日(日) びわこ部部会
25日(水) 役員会

2022年6月10日(金)

前夜祭会場: 岡山プラザホテル

2022年6月11日(土)

第25回 西日本区大会

大会会場: 岡山国際ホテル

懇親会 : 同ホテル

ホストクラブ: 京都トップスワイズメンズクラブ

協力クラブ: 岡山ワイズメンズクラブ